

Antisipasi Kriminalitas Laksanagn Patroli Malam Oleh Polsek Surade Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Nov 13, 2023 - 15:05



Antisipasi Kriminalitas Laksanagn Patroli Malam Oleh Polsek Surade Polres Sukabumi

Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Surade, AKP Asep Sundana beserta anggotanya giat melaksanakan patroli malam guna mengantisipasi potensi kriminalitas. Malam itu, jajaran kepolisian turun ke lapangan dengan penuh semangat, menjelajahi setiap sudut kota untuk

menjaga keamanan masyarakat.

Dengan langkah kaki yang mantap, para petugas berkeliling di sepanjang jalanan gelap, menyisir gang-gang kecil, dan memantau area rawan kejahatan. Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana, menegaskan komitmen Polres Sukabumi dalam memberikan perlindungan maksimal kepada warga. "Kami siap memberikan rasa aman kepada masyarakat, kapan pun dan di mana pun," ujarnya.

Keberadaan polisi yang sigap dan responsif ini disambut baik oleh warga setempat. Mereka merasa lebih tenang dan terlindungi dengan adanya patroli malam ini. "Ini menunjukkan bahwa kepolisian peduli terhadap keselamatan kita. Semoga kegiatan seperti ini terus dilakukan untuk menjaga keamanan di lingkungan kita," ungkap salah seorang warga.

Patroli malam ini juga menjadi sarana untuk membangun sinergi antara kepolisian dan masyarakat. Petugas tak hanya melakukan pengawasan, tetapi juga mendengarkan aspirasi dan keluhan warga. Keterlibatan aktif masyarakat diharapkan dapat menjadi kunci dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.

Sebagai bentuk transparansi, Polsek Surade juga mengajak masyarakat untuk turut serta dalam menjaga keamanan wilayahnya. Informasi dari masyarakat dianggap sangat berharga dalam menangkal potensi tindak kriminal. Kapolsek mengimbau agar warga tidak ragu untuk melaporkan segala hal yang dianggap mencurigakan.

Dengan semangat dan kerjasama yang tinggi antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan wilayah hukum Polsek Surade tetap menjadi lingkungan yang aman dan damai. Patroli malam ini hanyalah salah satu langkah strategis dalam mencapai tujuan tersebut, dan kepolisian berkomitmen untuk terus bersinergi dengan masyarakat demi keamanan bersama."